

Communiqué de presse

Coire/ Villars-sur-Glâne, le 15 mai 2022

Un OUI clair à Frontex/Schengen :

Un OUI aussi dans l'intérêt de l'agriculture et du secteur alimentaire Le secteur agricole et alimentaire suisse a besoin de relations fiables avec l'UE. La CI pour le secteur agroalimentaire suisse est donc soulagée par le OUI clair à Frontex/Schengen. Ce OUI est aussi un signe clair adressé au Conseil fédéral pour qu'il s'engage de manière plus offensive que jusqu'à présent en faveur du rétablissement de relations fonctionnelles avec l'UE et qu'il prête la main à des compromis. Grâce aux accords bilatéraux, l'UE est un espace économique auquel l'agriculture et le secteur agroalimentaire suisses peuvent participer de manière privilégiée. Il s'agit de préserver cet avantage avec toute l'énergie requise.

Contact:

Jacques Chavaz, président, 079 763 87 76 ; Christof Dietler, gérant, 079 777 78 37. IGAS et sa position sur l'Europe.

CISA – une plate-forme pour la filière agricole et agroalimentaire suisse. Les agriculteurs, les fromagers, les commerçants, les consommateurs, etc. échangent et dialoguent. Des sujets inconfortables sont discutés : les déficits tant sur les marchés qu'en matière de durabilité ou les relations non clarifiées avec nos voisins européens. La CISA s'engage pour la Suisse en tant que place économique agricole et alimentaire et pour une approche volontaire et intelligente des marchés étrangers intéressants.